



## Semblanza Profesional

# María Gabriela Sánchez García

### Designación Actual

El Senado de la República aprobó el nombramiento de María Gabriela Sánchez García como integrante del Comité de Evaluación, el cual tendrá la responsabilidad de revisar los perfiles de los aspirantes a jueces, magistrados y ministros del Poder Judicial en las elecciones de junio de 2025.

### Trayectoria Profesional

Con más de 28 años de experiencia en el ámbito judicial, María Gabriela Sánchez García ha destacado por su labor en diversos roles dentro del sistema de justicia:

- Actual Cargo: Magistrada del Supremo Tribunal de Justicia del Estado de Sinaloa.
- Puestos Anteriores:
  - Escribiente y secretaria segunda adscrita al Juzgado Cuarto Penal del Distrito Judicial de Culiacán.

### Docencia y Formación Profesional

Ha impartido cursos relacionados con la justicia y los métodos alternativos de resolución de conflictos, entre ellos:

- “Introducción a la Justicia Alternativa”.
- “Taller de Mediación”.

Aunque no se ha divulgado información oficial sobre su universidad de formación, su vasta trayectoria respalda su conocimiento y experiencia en el ámbito judicial.